



COMISIÓN TRINACIONAL PARA EL DESARROLLO DE LA CUENCA DEL RÍO PILCOMAYO

DIRECCIÓN EJECUTIVA

COMUNICADO

La Dirección Ejecutiva de la Comisión Trinacional para el Desarrollo de la Cuenca del Río Pilcomayo (CTN) informa que se encuentra operativa la Estación Telemétrica Misión la Paz – Pozo Hondo.

La estación, ubicada en el puente internacional que une las localidades de Misión la Paz – República Argentina y Pozo Hondo – República del Paraguay se encontraba fuera de servicio por fallas en el proveedor del servicio de telefonía.

La misma recuperó la transmisión de datos el día de la fecha además de actualizar la información recopilada en su datalogger.

La información de esta estación y otras en la cuenca se encuentra disponible en la sección “Registros hidrométricos” de nuestra página web al cual pueden acceder en el siguiente link de enlace <https://www.pilcomayo.net/hidrometria/registros> , los invitamos a visitarla.”

Asunción, 30 de diciembre de 2022